

# 子ども会議ニュース 2号

2023年7月15日(土)に、2人の小学生と4人の中学生と明德児童館の運営について子ども会議を開きました。

みんながいつも使うおもちゃについて話し合いました。

話し合った意見を紹介します。

次は8月26日(土)に行います。5,6年生も参加できるので、ぜひ参加してください。

## 5月の子ども会議で出た意見から

(みんなの意見) 卓球クラブで使う児童館ラケットを1人1本持てるように増やしてほしい。

【結果】1人1本持てるように買います。

バタフライステイヤー1200を3本、3000を3本買います。

(みんなの意見) 図書を増やしてほしい。小説(のいちご文庫、青い鳥文庫)など。

【結果】どんな本が欲しいか聞きました。新しい中高生向け小説を買います。

買ったなら、紹介するのでお待ちください。

(みんなの意見) おもちゃを増やしてほしい。

【結果】どんなおもちゃが欲しいか聞いて、

「はあというゲーム」「人狼ドッジ」「野球盤」「人狼スーパーデラックス」を買いました。

(みんなの意見) 切り絵タイムが部活と被るので、午後からにしてほしい。

【結果】夏休みの切り絵タイムを午後からにしました。

(みんなの意見) チェスと囲碁のルールがわかるものがほしい

【結果】簡単なルールを書いた紙をよういしました。

(みんなの意見) 定期的にアンケートを取ってほしい。

【結果】意見箱をよういします。

準備ができたなら置きます。どしどしご意見をお寄せください。

※他にも遊び方や、児童館の設備運営について、いろいろな意見が出ています。

これからの子ども会議で話し合っていきます。